



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 17 de Enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Confusión ayer en la entrega de fichas en las escuelas primarias, a partir de las 8:30 de la mañana. Muchos padres de familia hicieron fila desde la noche anterior afuera de las escuelas, sin saber que no era la zona que esa correspondía. (NT)

El caso de Raquel; más sobre una trágica historia de vida perjudicada por no haberle cuidado una fiebre elevada. Vive en la comunidad de Buenavista o Bellavista, en Amealco. Se está convocando a apoyar a esta niña y su familia; hacen falta láminas de abasto (sic) o galvanizadas, camas, cobijas, sondas, despensas, pañales para adolescentes, ropa, comida enlatada, agua embotellada. (NT)

El Ayuntamiento de Amealco se comprometió a apoyar a la familia de Raquel y para empezar, llevarán la energía eléctrica hasta su casa. (NT)

MUNICIPIOS

Serán diez pesos los que se cobren estacionarse en un lugar con parquímetro en el centro, durante la primera hora; quien se pase o no pague, le será puesto un inmovilizador. Al municipio le costará implantar este sistema, 15 mdp. Cada uno cuesta cien mil pesos. (NT)

Un juez confirma que el Tribunal de responsabilidades administrativas y su magistrado, **Marcos Aguilar**, están legalmente conformados. (NT)

Entrevista. **Marcos Aguilar** señala que legal y constitucionalmente ha sido reconocido el tribunal y no podrá ser cuestionado por nadie. Todo inició por una acusación de corrupción en contra de una policía, quien inició un juicio de amparo y lo logra; incluso el juez en ese momento consideró ilegal el tribunal. Ante ello se presentó un amparo y el tribunal colegiado decidió no dar el amparo a la policía y al mismo tiempo reconoció la validez del Tribunal municipal. Desde el inicio se han inhabilitado a cerca de 40 funcionarios y destituido a 50, por procedimientos a partir de denuncias. Lo importante es que no están sujetos al arbitrio de ningún gobernante y esto es único en todo el país. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La DEA buscaba a un norteamericano que presuntamente vivía en Milenio III y que fue asegurado por la PGR el fin de semana pasado. Cayó un pez gordo relacionado con el narcotráfico. (NT)

Luego de reconocer que entre los detenidos en el operativo militar que se realizó en Milenio III, estaba uno de los delincuentes más buscado por las autoridades norteamericanas, **Alfredo Botello** dijo que la detención se debió a una larga investigación por parte de los cuerpos de seguridad. (NT)

El alcalde de la ciudad **Manuel González Valle** asegura que los delincuentes serán mantenidos a raya. (NT)

Se recuperó el cajero automático que se robaron el martes de un módulo bancario de la avenida Constituyentes. Apareció ayer en la colonia Cimatario. (NT)

La Procuraduría General de Justicia informa que el cajero recuperado tenía huellas de manipulación y apertura forzosas, pero hasta el banco no ha siquiera acreditado la propiedad de este equipo. (NT)

Dos hombres con armas blancas robaron un negocio de pinturas ubicado en avenida Tecnológico. Los asaltantes huyeron. (NT)

En Zaragoza y Ezequiel Montes se produjo ayer en la tarde un aparatoso accidente entre un vehículo particular y un autobús. (NT)